



#MEJORMOVILIDAD

PLANEAN AUTOPISTA

La Secretaría de Movilidad del Estado de México (Semovi) proyecta la construcción de la autopista Conexión Norte, que correrá del municipio Nicolás Romero a Cuautitlán Izcalli.

El plan consiste en una autopista de cuota que tendrá 18.4 kilómetros de distancia, los cuales se colocarán en el derecho de vía que cuentan las líneas de transmisión aérea que la Comisión Federal de Electricidad tiene en la región.

De acuerdo con la licitación SMEM-CCA-01-2023, el proyecto vial logrará despejar la congestión en las localidades urbanas e industriales que comparten en esa región atravesando los municipios de Ni-

LA VIALIDAD CONEXIÓN NORTE CORRERÁ DE NICOLÁS ROMERO A CUAUTITLÁN IZCALLI PARA DESAHOGAR TRÁFICO URBANO

POR JOSÉ RÍOS

18.4

• KILÓMETROS
MEDIRÁ LA
NUEVA VÍA.

colás Romero, Tepotzotlán y Cuautitlán Izcalli.

Especialmente, detalla el plan, para disminuir los flujos vehiculares masivos por las vialidades más saturadas de los localidades urbanas de Villa Nicolás Romero y Ciudad López Mateos, con una circulación vehicular intermitente.

"Presentará beneficios en reducción de costos de transporte, en tiempos de

10

• MUNICIPIOS SERÁN
BENEFICIADOS.

traslado y, sobre todo, permitirá una mayor accesibilidad hacia los centros de empleo para la población mexiquense", explicó la Semovi.

En el perfil informativo del proyecto, del cual **El Heraldo de México** cuenta con una copia, esta conexión facilitará el tránsito y abrirá actividades económicas para los habitantes que radican en los municipios de Atizapán de Zaragoza, Nicolás Romero y Villa del Carbón.

"La infraestructura carretera se ha visto fortalecida con acciones de incremento y mantenimiento de las condiciones de tránsito, lo que favorece al desarrollo de las actividades productivas derivadas de su vocación industrial, comercial, turística, cultural y de servicios", indican.

Estos municipios se conectarán con los principales nodos industriales y de servicios de Cuautitlán Izcalli, Tepotzotlán, Querétaro, Tultitlán, Tlalnepantla y Ecatepec, mediante la conexión con el Circuito Exterior Mexiquense.

La vía partirá de Nicolás Romero por la carretera Villa del Carbón-Tlalnepantla para pasar hacia la zona urbana de Cuautitlán Izcalli y para culminar su recorrido en la Avenida Tenango del Valle, permitiendo integrarse con la Autopista México-Querétaro. ●

BENEFICIO CLARO

1 • Nicolás Romero tiene alta densidad poblacional.

2 • La vía se unirá con el Circuito Mexiquense.

3 • Habrá una salida rápida hacia Querétaro.

4 • Se reducirán tiempos de traslado y costos.